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＼総体報告会・進路ｗｅｅｋ！！！／ 

 6月 6日（月） 

県総体が終わり、参加した各部の代表から成績の報告がありました。３年生

は、入学した年からコロナウイルス感染症の影響で、思ったように部活動がで

きない状況の中でも、それぞれ頑張って練習してきました。 

この大会では、それぞれが定めた目標を目指して、日頃の練習の成果を発揮

しました。各部の報告では「悔いなく、精一杯競技できた」ことの満足感を感

じられました。 

１・２年生は３年生の背中を追いかけ、これからも部活に頑張ってほしいと

思います。 

３年生はこれから進路実現に向けて専念することになります。進路指導部長

から、今週は進路ｗｅｅｋで、進路ガイダンスやジョブトークなど様々なイ

ベントがあり、進路について考えましょうと説明がありました。 
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